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Editorial

Das Jahr 2018 brachte viel Veränderung in mein Leben:

neuer Job mit neuer Tätigkeit, neuer Arbeitsweg und

wieso auch nicht nehme ich die Herausforderung als

Präsidentin des FGS zusätzlich gerne an. Da bei uns im

Headteam eine Reorganisation (REORG) stattgefunden
hat, habe ich nicht mehr wie meine Vorgänger die
schwere und grosse «Verantwortungs-Last» alleine als

Präsidentin, sondern das Ziel unserer REORG ist, stark als

ganzes Headteam gegen aussen aufzutreten. Ausserdem werden wir
wie «à la Bundesrat» im Jahresturnus das Mandat des Präsidenten
wechseln. Unser Vorschlag wurde an der Delegiertenversammlung
wie auch an der letzte GV angenommen.

Unsere Arbeiten im Headteam wurden nun neu aufgeteilt und
organisiert. Mit der Unterstützung des neuen Organigramms ergibt dies

auch gegen aussen einen guten Überblick. Da ich als Erste die
Präsidentschaft in diesem Modell durchführe, stecke ich noch extra viel

Zeit und Herzblut in eine gute und saubere Dokumentation meiner
Arbeiten, die aber als Präsidentin einiges weniger sein wird als bei

unserem alten Modell. Wir teilen uns nun im Team die Aufgaben. Dazu

gibt es zu jedem Bereich einen Aufgabenbeschrieb, man könnte das

schon fast Stellenbeschrieb nennen.

Ja klar, Veränderungen bringen auch immer kritische Stimmen mit
sich. Veränderungen heissen für mich aber Lernprozesse. Meiner
Ansicht nach gibt es keine schlechten Lernprozesse, denn meines Erachtens

kann ich auch durch schlechtere Erfahrungen, Abläufe, Veränderungen

nur daraus profitieren. So meine Einstellung zur Zukunft,
Gegenwart und Vergangenheit.

Wir lesen täglich über neue Technologien, neue Feststellungen, neue
Abläufe und und und, ich könnte da eine ganze Seite aufzählen. Wieso

auch nicht in unseren Verbänden. Ich glaube fest daran, dass wir
als FGS-Headteam nur stärker werden können und uns durch diese

REORG auch in der Branche wieder mal ein Zeichen gegeben haben,
dass im Hintergrund in unserem Verband, wie auch sicher in anderen,
viel für unsere Branche gearbeitet wird und wir als Team und guter
Zusammenarbeit mit unseren Verbandskollegen von anderen Verbänden

stärker sein werden als Alleingänger.

Einen riesen Dank an das Headteam Tanja, Andy, Nicol, Roman und
Véro! Ich freue mich auf jede unserer Sitzungen, E-Mails, WhatsApp,
Skype und Telefonate.

Zum Abschluss natürlich das Beste und einen grossen Dank auch an

Laurent, der nun die Headteamaufgaben und das Präsidium ganz
abgegeben hat. Für die super Zusammenarbeit im Headteam vielen

vielen DANK. Wir werden dich mit deinen innovativen und umgesetzten

Projekten sehr vermissen. Aber ganz weit weg bist du ja nicht und

wir werden uns sicher an einem Geomatik-Event treffen. Für deine

berufliche wie auch private Zukunft wünsche ich dir nur das Beste.

J'ai connu de nombreux changements en 2018: un
nouveau travail et de nouvelles tâches, un nouveau
parcours professionnel. Quand on m'a sollicitée pour le

poste de présidente de PGS, je me suis dit pourquoi pas
et c'est avec plaisir que j'ai relevé le défi.
La réorganisation (REORG) du headteam est maintenant

effective. Contrairement à mes prédécesseurs, je
ne suis plus seule à porter la «lourde responsabilité» qui

incombe au président et peux me consacrer à la finalité de notre
REORG: faire du headteam une équipe forte pour bien représenter
PGS à extérieur. Chaque membre du headteam assurera le mandat
de président à tour de rôle chaque année, à la manière du Conseil
Fédéral. Notre proposition a été approuvée par l'assemblée des

délégués et la dernière assemblée générale.
Au sein du Headteam nos tâches ont été redéfinies et réorganisées
et le nouvel organigramme rend notre fonctionnement plus visible

vers l'extérieur.
Je suis la première à expérimenter cette nouvelle formule. Je passe
beaucoup de temps et j'investis beaucoup d'énergie à documenter
précisément mon travail de présidente qui est toutefois beaucoup
moins prenant qu'avant. Désormais, nous nous répartissons le travail

en équipe et chaque domaine est associé à une description des

tâches qui s'apparenterait presque à une description de poste.
Les changements s'accompagnent toujours de critiques, mais pour
moi tout changement est synonyme d'apprentissage. Il n'y a pas de

mauvais apprentissages, car toute expérience, tout changement,
tout déroulement malheureux ne peut être que profitable. C'est ainsi

que je conçois le futur, le présent et le passé.
Il ne se passe pas un jour sans que les nouvelles technologies, les

dernières observations, les nouveaux procédés ne fassent l'objet d'un
article dans la presse et je pourrais continuer cette énumération
longtemps. Pourquoi nos associations professionnelles devraient-elles rester

hermétiques à ces avancées technologiques? J'ai une certitude: en

tant que headteam PGS nous ne pouvons que nous renforcer. Cette
REORG est un nouveau signal que nous envoyons à la branche. Dans

notre association comme dans d'autres, les efforts sont nombreux en
coulisses pour promouvoir nos activités. En nous affirmant comme
équipe et en collaborant efficacement avec nos collègues d'autres
associations, nous serons plus forts qu'en faisant cavalier seul.

C'est pourquoi j'adresse un grand MERCI au Headteam: Tanja, Andy,
Nicol, Roman et Véro. Chacune de nos réunions, chaque échange
via mail, WhatsUp ou Skype et chaque conversation téléphonique
m'apportent une grande satisfaction.
Je ne conclurai pas sans remercier également chaleureusement
Laurent qui a quitté pour de bon la fonction de président et le headteam.

Je lui souhaite bien sûr le meilleur. Pour la super collaboration
au sein du Headteam, un grand grand MERCI. Tu vas beaucoup nous

manquer tout comme les projets innovants que tu as menés à bien.
Mais tu n'es pas parti très loin. Nos routes se croiseront sûrement à

l'occasion d'une prochaine manifestation liée à la géomatique.
En attendant, pour ton avenir tant professionnel que privé, je
t'adresse mes meilleurs vœux.

& ft.
Alessandra Bascio Alessandra Bascio

Präsidentin FGS Présidente PGS
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